

**公立刈田総合病院の現状と
地域医療について**

佐藤 龍彦



[質問] 令和5年度の収支の見通しを伺う。

[答弁] [保健福祉部長]

〔質問〕現在、公立刈田総合病院に勤務している看護師の人数を伺う。

[答弁] [保健福祉部長]

本年5月31日現在、正職員80名、パート職員7名、任期付き職員11名の合計98名となつてござる。

〔質問〕休床している47床の稼動はいつ頃になるのか伺う。

[答弁] [保健福祉部長]

指定管理者からは、稼動に向けて看護師の採用を積極的に行なつており、夏にかけての追加採用を含め、必要な人員が整い次第、今年度中に再開したいと聞いている。

[答弁] [副市長] 市民、バスのみやぎ県南中核病

院への運行の予定はない。
〔質問〕今後のみやぎ県南中核病院との連携について伺う。

[答弁] [市長] 連携プロ

ンにより、公立刈田総合病院は急性期機能を保持しつつ、仙南医療圏において回復期医療を担うこととなり、指定管理者制度導入後、救急患者の受け入れ件数、他の病院からの紹介も大幅に増加し、みやぎ県南中核病院との連携についても以前に比べ、大変スマートに進んでおりと報告を受けている。みやぎ県南中核病院とは良好な連携が築けており、今後も連携プランに基づき、回復期医療の強化を図ることは、仙南医療圏を支える一つの仕組みになつてござるといふ。

[質問] (仮称)白石中央S-I-C周辺整備後の本市経済効果について

高子 秀明

〔質問〕本市財政に寄与する歳入規模について、(仮称)白石中央スマートインターチェンジ周辺整備事業、その事業コンセプトである「地域変スマートに進んでいたりと報告を受けている。みやぎ県南中核病院とは良好な連携が築けており、今後も連携プランに基づき、回復期医療の強化を図ることは、仙南医療圏を支える一つの仕組みになつてござるといふ。

[答弁] [市長] (仮称)白石中央スマートインターチェンジ周辺整備事業

進出する企業の規模や業務形態により、あらかじめ歳入規模の想定を行なうことは困難である。

市内観光施設および事業所への消費など、本市市民経済にもたらされる経済効果は大きく寄与するものと期待している。本市の令和2年製品出荷額等は総額1千541億4千683万円、平成30年に1千600億円を超えているものの、この数年はほぼ横ばいで推移をしている。経済効果の具体的な数値については、進出される企業の規模や業務形態、さらには景気等の影響により変動することから、なかなか想定を行うことは困難であると考えているが、第六次白石市総合計画において、製造業の製造品出荷額を令和12年度の目標値として、1千900億円と掲げていることから、目標達成に向けて、企業誘致や創業支援などの取り組みをさらに充実させ、本事業が本市経済に、確実な好影響を与えるよう全力で取り組む。

一 次元コードから各議員の質問動画へアクセスできます。



[質問] 本市事業の事業コンセプトが達成されるとした場合に想定される本市の市民経済にもたらされる経済効果、市内総生産の増加などをどのように見込んでいるか伺う。

[答弁] [市長] (仮称)白

市財政に寄与する歳入規模をどう見込んでいるか伺う。

〔質問〕みやぎ県南中核病院への通院のための交通手段について、市民バスの路線の延伸等を市への考え方を伺う。

〔その他質問〕

◎本市の教育および教育環境について

〔答弁〕[副市長]市民、バスのみやぎ県南中核病

院への運行の予定はない。
〔質問〕今後のみやぎ県南中核病院との連携について伺う。

〔質問〕現在、公立刈田総合病院に勤務している看護師の人数を伺う。

〔質問〕休床している47床の稼動はいつ頃になるのか伺う。

〔質問〕(仮称)白石中央S-I-C周辺整備後の本市経済効果について

〔質問〕みやぎ県南中核病院への通院のための交通手段について、市民バスの路線の延伸等を市への考え方を伺う。

〔その他質問〕

◎本市の教育および教育環境について